

**ALDEATEJADA****Los alumnos del CRA Los Arapiles visitan la exposición Ieronimus y la sala de las Tortugas**

Los alumnos del CRA Los Arapiles de Aldeatejada han iniciado sus actividades extraescolares con la fundación Ciudad de Saberes. Los escolares han podido visitar la exposición Ieronimus, donde realizaron un recorrido por el interior de las Torres de la Catedral. Entre almenas, pináculos y gárgolas, contemplaron el retablo de la Catedral Vieja y la Catedral Nueva. Asimismo conocieron la Sala de Tortugas de la facultad de Ciencias de la Universidad de Salamanca./EÑE

